

# Jasa Raharja Bersama Universitas Bengkulu Kolaborasi Kampanyekan Keselamatan Berlalu Lintas Kepada Generasi Milenial

JIS Sumbar - [SUMBAR.SELARASNEWS.COM](http://SUMBAR.SELARASNEWS.COM)

May 15, 2023 - 15:33



BENGKULU – Langkah preventif untuk menanggulangi kecelakaan lalu lintas, terus dilakukan Jasa Raharja melalui kerja sama dengan sejumlah perguruan tinggi di Indonesia. Kali ini, Jasa Raharja kembali bekerja sama dengan Universitas Bengkulu terkait Sinergi Keselamatan Lalu Lintas.

Kolaborasi tersebut, tertuang dalam Nota Kesepahaman Bersama (MoU) tentang Sinergi Peningkatan Keselamatan Lalu Lintas, Pendidikan, Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat, dan Pengembangan Sumber Daya Manusia, yang ditandatangani oleh Direktur Hubungan Kelembagaan Jasa Raharja Munadi Herlambang dan Rektor Universitas Bengkulu, Dr. Retno Agustina Ekaputri, S.E., M.Sc, di Bengkulu, pada Kamis, 11 Mei 2023.

Munadi menyampaikan, kerja sama ini bertujuan untuk memudahkan komunikasi dan kolaborasi antara Jasa Raharja dan Universitas Bengkulu dalam hal sinergi peningkatan keselamatan lalu lintas.

“Selain itu, juga bertujuan untuk mengajak generasi muda agar lebih peduli dengan keselamatan diri sendiri dan keselamatan orang lain di jalan raya,”

ujarnya.

MoU tersebut, kata Munadi, akan ditindaklanjuti dengan sejumlah kegiatan yang bersifat teknis, di antaranya melalui literasi, creative campaign, research dan internship, seminar, dan JR-Rovation, yakni ajang penciptaan inovasi oleh mahasiswa.

Lebih lanjut Munadi mengatakan, Jasa Raharja sebagai BUMN yang diamanatkan memberikan perlindungan dasar kepada masyarakat, tidak ingin berhenti hanya sampai pada penyerahan santunan saja. Oleh sebab itu, peningkatan keselamatan lalu lintas serta pencegahan kecelakaan, juga menjadi concern Jasa Raharja.

“Berbagai hal terus kami lakukan, mulai dari pengadaan sarana pencegahan kecelakaan, pemeriksaan kesehatan pada awak angkutan umum, hingga melakukan programprogram safety campaign,” paparnya.

Menurut Munadi, Universitas Bengkulu sebagai salah satu wadah akademisi dan mahasiswa, memiliki peran strategis dalam upaya peningkatan keselamatan, terutama pada generasi muda.

“Dengan adanya kerja sama ini, kita akan lebih intens dalam upaya membangun kesadaran kaum millennial untuk lebih peduli terhadap keselamatan, serta mendorong generasi muda untuk terlibat aktif dalam berbagai upaya pencegahan kecelakaan berlalu lintas,” tambah Munadi.

Penandatanganan MoU tersebut, juga dihadiri, antara lain Kepala Divisi Kelembagaan dan Strategi Korporasi Jasa Raharja Radito Risangadi, Wakil Rektor Bidang Akademik Prof. M. Lutfi Firdaus, Wakil Rektor Bidang Sumber Daya Dr. Yefriza, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan Prof. Candra Irawan, Wakil Rektor Bidang Perencanaan dan Kerja Sama Prof. Irfan Gustian, Kepala Jasa Raharja Cabang Bengkulu Imam Mustofa, dan Kepala Jasaraharja Putera Cabang Bengkulu.

Sebelumnya, Jasa Raharja juga telah menjalin kerja sama serupa dengan sejumlah universitas, antara lain Universitas Brawijaya Malang, Universitas Hasanuddin (Unhas) Makassar, Universitas Islam Sultan Agung (Unissula) Semarang, Institut Teknologi Del (ITDEL) Sumatera Utara, dan Universitas Halu Oleo.